

Fecha: 16-04-2024  
Medio: El Labrador  
Supl. : El Labrador  
Tipo: Noticia general  
Título: EDITORIAL - Aumenta la pobreza

Pág. : 2  
Cm2: 110,9  
VPE: \$ 166.330

Tiraje: 2.000  
Lectoría: 6.000  
Favorabilidad:  No Definida

## EDITORIAL - Aumenta la pobreza

En Chile, la extrema pobreza se visualiza en las personas en situación de calle, que son aquellos que ni siquiera tienen un techo digno donde protegerse del sol en verano y del frío intenso y la lluvia en el invierno. Según las últimas mediciones, en el último tiempo las personas en situación de calle han aumentado un 6% y ya superan las veinte mil personas las que no tienen donde vivir y enfrentan una situación muy crítica, sobre todo en esta época del año en que se avecina el frío y la lluvia. Hay hogares que reciben esta sufrida gente y entre ellos está el Hogar de Cristo en varias ciudades y en Melipilla, tenemos la Casa del Padre Demetrio que acoge a los más necesitados, aunque en este tiempo, siempre faltan espacios porque en los tiempos buenos. No todos concurren y hasta duermen debajo de los puentes y ya en esta época en que todavía no

entramos de lleno al invierno, ya están copadas las vacantes. El mayor número de personas en esta dramática situación está en la Región Metropolitana, pero en la zona centro sur del país, también mantiene cifras muy altas. Recordemos que, en el año 2017, las personas reportadas en esta situación eran sólo poco más de 10 mil y en pocos años se han duplicado. También tienen elevado número de personas desposeídas las regiones de Valparaíso y Bio-bio, sin embargo, hay regiones donde los carentes son pocos, como en Los Ríos, La Araucanía y Nuble, en las cuales rondan en un número de 300 personas. Con la alta migración que ha ocurrido en Chile, muchos inmigrantes han decidido armar rucos en las vías públicas, incluso en la Alameda Bernardo O'Higgins de Santiago mostrando un feo panorama para quienes deben transitar por esas arterias. Es

importante crear fuentes de trabajo para ocupar a esa gente y darle el mayor apoyo para que puedan abandonar la situación de calle. Los municipios, que son quienes están directamente en las comunas, deben esforzarse por atender esas emergencias y de ese modo evitar tragedias mayores, incluso fallecimientos por el frío. Lo malo es que la alta demanda por acoger, especialmente a personas mayores, resta disponibilidad y ya no quedan cupos disponibles. También tiene un importante impacto en esta crisis, el aumento del costo de la vivienda y las dificultades que la gente tiene para acceder a un crédito hipotecario y, para qué decir de los arriendos que cada día se hacen más inalcanzables, empeorando la situación. Se ve oscuro el panorama.